
 

 

 

 

                

           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

            第 2972 回例会  2025 年 1 月 22 日（水） 発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：森田 拓巳 会長     司会：田中 啓二 SAA  

                                 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～森田 会長  

・斜里町スポーツ協会 会長 渡邉 実 氏    

                                

 

               

３．会 長 の 時 間 ～森田 会長                  会長より渡邉ｽﾎﾟｰﾂ協会会長へ寄付金贈呈   

 1 月は、「職業奉仕月間」です。私も未だに「職業奉仕」のこと 

が良く分かってないのでしょうが、私のような会員のため、毎年 

この時期に「職業奉仕」の実行のための資料というものが RI から 

公開されているようですので、この時間の中で紹介させていただ 

こうと思います。 

 「ロータリーの目的」の一つに、「職業上の高い倫理基準を保ち、 

役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会 

としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあり 

ます。ロータリークラブは、ほかの奉仕団体と違い、ボランティ 

ア奉仕だけに焦点を当てておりません。ロータリーでは、職業の専門性、つまり各自が得意とする 

スキルを奉仕に活かすことが重視されています。これは、すべてのクラブにとって重要なことです。

それと同時に、「職業奉仕」はロータリーで、生活で、職場で私たちが行うすべてのことに高い倫理 

基準を適用することでもあります。 

 

実践の方法としては、 

・例会で、各会員が自分の職業について話し、互いの職業について学び合う。 

・地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを活かす。 

・高潔さを重んじて仕事に取組み、言動を通じて模範を示すことで倫理的な行動を周囲に促す。 

・若者のキャリア目標を支援する。 

・専門能力の開発を奨励し、指導する。 

というものが挙げられています。 

 

 「職業奉仕」の概念は難しいですが、事例や具体例から考えると良いと思いました。  

  

4．幹 事 報 告 ～武藤 幹事  

・帯広東 RC より「創立 40 周年記念誌」が届いていますので回覧します。 

 
 

・小野 青少年奉仕委員長～青少年奉仕委員会からの連絡です。今年度の「RYLA セミナー」が 4/26（土） 

  ～27（日）に音更町にて開催の予定です。（会場は未定） 
 18 歳～25 歳の方で、どなたかいらっしゃいましたらご紹介をお願いします。また近くになりました 
 らご連絡したいと思います。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～我等の生業 

５．委員会、その他の報告 ～森田 会長 

● 会  長： 森田 拓巳  ● 副 会 長： 豊島 和敏、高木 壽一  ● 幹 事： 武藤 香苗 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 

 

 



 

 

 

 

 
 
   RYLA とは Rotary Youth Leadership Awards の頭文字をとった RI 常設プログラムで、日本では「ロータリ 

  ー青少年指導者養成プログラム」と称され、14 歳から 30 歳までを対象とした青少年のためのリーダーシップ 

   養成プログラムです。 

  期間・時期や内容は主催地区により様々ですが、当地区では、2 泊 3 日の研修期間に、リーダーシップ研修用 

  にプログラムされたゲームなどを実施し、人間関係を向上させることを目的に、参加者同士の交流を通じてチ 

  ―ムワークの大切さを実感しながら楽しく学ぶができる体験型セミナーを実施しています。 

 
 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～ゲスト卓話  

◈藤田（典）出席・プログラム委員長～本日は、斜里町スポーツ協会 会長 渡邉 実 様 に来ていただきまして、 

町民のスポーツについてお話をいただこうと思います。「町民の健康増 

進」とか「青少年の育成」にも貢献しているのかなと思います。また、ロータリーが奉仕団体として 

関わりを持てるのか、良くお話を聞いていただきたいと思います。 

 

◈斜里町スポーツ協会 会長 渡邉 実 氏 

  先ほどは、スポーツ協会へのご寄付ということで、例年ご協力 

 いただいておりますが、いつも多額のご寄付をいただき心より感 

 謝申し上げます。 

それでは、斜里町の今のスポーツ界の状況について簡単にお話 

 させていただきます。 

  協会の会員の数も 20 年前の 50 周年時には 1,000 名ちょっと 

 いらっしゃったのですが、それが 70 周年の時には 500 人と半減 

 しました。 

  そういう中で、各単協も少子高齢化のあおりをもろに受けまし 

 て本体のスポーツ協会も同じような課題を抱えながら、これは斜 

 里町だけでなくて全道、全国的な傾向と理解をしています。 

  それから、残念なことに、コロナの関係で 3 年ばかり事業らし 

 い活動そのものが制限されましたので、それを経て斜里町内の「 

 ハマナスマラソン大会」が無くなったり、その前の冬場の積雪中 

 のイベントが無くなったり、「パークゴルフ大会」も無くなったり 

 ということで、あおりを食ってしまい、改めて新しいタイプの事 

業を立ち上げなきゃならないかなと私は思っているのですが・・ 

 というのが現状です。 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～遠藤 親睦活動委員長                   

・本人誕生祝～江尻 会員 

・奥様誕生祝～村田、藤田（典）各会員 

・武藤 幹事～ゲームへの参加と優勝者の寸志に感謝 

・中島 会員～ゲームで少々儲けました  
                        

 

▪本日出席～28 名中（出席免除会員 1 名含む）17 名出席(出席率：62.9％) 

                      

☆幹事より次回例会の案内                          
・次回は 1/29（水）第 2973 会例会～職場訪問（麺通館）（担当：職業・社会奉仕委員会）  

                                        

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～藤田（典）出席・プログラム委員長   

斜里 RC 会長のテーマ 2024-2025 国際ロ－タリ－のテ－マ 


